

Régional 2 (16 journées)

Paris UC - Arras.....	remis
Orsay - Marcq.....	3 - 10
La Roche sur Yon - Vierzon.....	3 - 0
Clamart - Thouars.....	12 - 12
Lille MR-LUC - Suresnes.....	12 - 9
St Pierre des Corps - Blois.....	15 - 3

CLUBS	Pt.	J.	G.	N.	P.	p.	c.
1 Suresnes	22	8	7	0	1	149	76
2 Lille MR-LUC	21	8	6	1	1	143	92
3 Arras	17	7	5	0	2	165	66
4 Marcq	17	8	4	1	3	96	103
5 Clamart	17	8	4	1	3	118	130
6 Vierzon	14	8	3	0	5	90	100
7 Blois	14	8	3	0	5	121	142
8 St Pierre des Corps	14	8	3	0	5	75	107
9 La Roche sur Yon	14	8	3	0	5	74	114
10 Paris UC	13	7	3	0	4	125	109
11 Thouars	13	8	2	1	5	88	158
12 Orsay	12	8	2	0	6	74	121

COUP D'ŒIL

Ça rigole pour le rugby nordiste ! Lille est venu à bout du leader Suresnes non sans mal sur sa pelouse (12-9). L'équipe de Yann Defives et Éric Vanseymortier n'est plus qu'à un point de la tête. Marcq-en-Barœul signe la seule victoire à l'extérieur de la journée à Orsay (3-10). La bande de Philippe Maraval et Michel Dossche voudra étrenner sa nouvelle quatrième place dimanche prochain face au PUC. La saison dernière, les rencontres entre les deux équipes avaient défrayé la chronique...

Grosse performance de Thouars qui tient en échec Clamart sur sa pelouse (12-12). Saint-Pierre-des-Corps domine Blois (15-3) et compte désormais le même nombre de points. La Roche-sur-Yon a fait le minimum (3-0) contre Vierzon. Toutes ces équipes sont dans un mouchoir de poche.

Week-end de repos forcé pour les Arrageois en raison du report de leur match au PUC pour cause de tempête. L'équipe de Jean-Sébastien Bignat reste troisième sans jouer.

Battu par Marcq, Orsay est en train de se faire lâcher à l'arrière. En cas de défaite dimanche prochain à Blois, la situation commencerait à sérieusement se compliquer.

Rendez-vous

Dimanche 16 décembre, 15 h

Marcq - Paris UC
Blois - Orsay
Arras - La Roche-sur-Yon
Vierzon - Clamart
Thouars - Lille MR-LUC
Suresnes - St-Pierre-des-Corps

Lille s'offre le leader et se replace dans sa roue

À QUITTE ou double. Un deuxième qui reçoit un premier : voilà le genre de match attendu, où les deux rivaux misent gros. Il s'agit bien souvent d'un combat à couteaux tirés, se jouant sur quelques détails dans la gestion de la rencontre et des options de jeu.

Dans le rôle du leader invaincu, Suresnes, vent en poupe, au propre comme au figuré, lors de la première période. Dans le rôle de l'outsider, Lille, nez au vent toute la rencontre, flairant l'écart de conduite, remontant la piste de sa proie, en embuscade. Car dès les premiers instants, les Suresnois montrèrent

qu'ils n'étaient pas venus chez leur dauphin avec une autre ambition que la victoire. Mais les Lillois savaient qu'ils ne pouvaient pas laisser échapper cette confrontation au risque de voir s'envoler le leader et, avec lui, leurs espoirs de première place et de montée directe.

Il fallait mettre un coup d'arrêt pour revenir à un point et maintenir Suresnes sous pression. En faisant la fine bouche, on pourra regretter que celui-ci ne fut pas plus vif, plus sec, plus brutal. Car les Lillois ont fait le nécessaire mais n'ont pas su infliger une défaite aussi saignante qu'espérée, de celles qui immis-

cent le doute, marquent un adversaire et peuvent conditionner la suite de la saison.

Lille se montra ainsi hésitant lors de la première période. Bénéficiant pourtant de l'appui du vent, les Lillois rentrèrent difficilement dans la partie, ne sachant pas vraiment comment occuper le terrain, ne se trouvant pas en touche et commettant quelques fautes en défense. Suresnes trouva quelques occasions sur pénalité. Dans ce duel âpre, les hommes de Yann Defives retrouvèrent peu à peu leurs marques pour basculer à égalité à la pause (6-6).

La seconde période fut en revanche, nettement à l'avant-

tage des Lillois, certes gênés aux entournures par quelques coups de sifflet intempestifs. La botte de Fierro vint récompenser la travail énorme des avants, très nettement dominateurs au ras et progressant sans cesse par des phases de « pick and go » dévastatrices. Seule ombre au tableau, un certain manque de lucidité en fin de rencontre.

Seule ombre au tableau, un certain manque de lucidité en fin de rencontre.

Alors que Lille occupait tranquillement les 22 m adverses et aurait très bien pu conclure ces phases de domination par un essai, une tentative de drop téléphonée avec accusé réception fut contrée par deux Suresnois. À cinq mètres de l'en-but, le ballon s'agita d'un rebond capricieux et empêcha le Suresnois de l'emporter au pied pour aller à dame. Lille venait d'échapper au pire, pour goûter au meilleur. Il reste néanmoins une belle marge de progression pour au moins s'éviter ce genre de frayeur.

Guillaume DEPREGO
Photo Patrick DELECROIX



Damien Couvreur lance Constant Justumus, la liaison 9-8 du XV lillois en action.

LILLE MR-LUC

Entraîneur :
Yann Defives

12-9
(6-6)

SURESNES

Entraîneur :
Dominique Rose

Caloni - B. Korniyeli, André, Fierro, Le Biavant - (o) Ala - (m) Couvreur - Justumus, Leblon, Bolgashvili - Godefroy (cap), Provo - Diaz, Pintiaux, Potelle.

- Entrés en jeu : Hours, Tsambou, Nana, Oupoh, Jean-Alphone, Huyghe.
Non entré : Dubois.

Marqueurs :

- 4 P, Fierro (11°, 22°, 54°, 59°).

Garrigue - Carbonnier, Wattier, Lozet, Rover - (o) Ferrer - (m) Bories (cap) - Tourneucillert, Lettry, Gicquel - Bruveau, Piques - Leprovost, Jacquet, Auguste.

- Entrés en jeu : Lebron de Lisle, Mwema, Guetari, Lamanda, Provost, Cousseau, Martinez.

Marqueurs :

- 3 P, Bories (8°, 17°, 44°).

« Nous sommes allés la chercher »

► **Yann DEFIVES et Éric VANSEYMORTIER (entraîneurs de Lille)** : « On a fait ce qu'il fallait. On a manqué d'un peu de maîtrise lorsqu'on avait le vent en notre faveur, en première période où nous n'avons pas été efficaces dans le jeu au pied. Puis nous nous sommes repris en seconde période, où les entrants devant ont fait un très gros boulot et nous ont fait beaucoup de bien. Ils ont remis la machine en marche vers l'avant. Comme on s'est réglé aussi en touche, on a eu de nouveaux des munitions. Cette victoire, nous sommes vraiment allés la chercher. On revient à un point et on reste dans la course à la première place. »

► **Dominique ROSE (entraîneur de Suresnes)** : « On savait que cette rencontre représentait le haut niveau de la poule et qu'il ne fallait pas commettre d'erreurs. Il se trouve que nous en avons commis plus que les Lillois... Leurs joueurs entrants nous ont fait beaucoup de mal en deuxième période, ça les a dynamisés. De notre côté, nous n'avons pas eu assez de ballons, surtout en seconde période, pour pouvoir nous exprimer pleinement et on n'a pas su exploiter le vent comme il le fallait. Lille est une grosse écurie et on sent bien qu'il y a l'un des meilleurs packs du groupe et que les arrières ont des fourmis dans les jambes. C'est un coup d'arrêt pour nous mais il faut rebondir sur cet échec. »

Coulisses

■ Vaillant

L'entraîneur des espoirs d'Auch était présent hier dans les travées du terrain Bernard-Levet. C'est que David Vaillant, de passage dans la région pour des raisons personnelles, ne pouvait pas ne pas venir jeter un œil à la performance de son ancien élève, Constant Justumus. Débarqué cette année à Lille, le jeune homme n'a pas déçu son mentor et a réalisé un match impeccable avec ses compères du pack lillois. Le n°8 a œuvré et manœuvré pour la victoire de siens, se montrant égal à lui-même, c'est à dire une valeur sûre de l'effectif de Yann Defives.

■ Blessés

L'infirmerie lilloise désemplit petit à petit et Yann Defives se réjouit de pouvoir à nouveau compter sur un effectif au complet et surtout adaptable aux conditions de jeu. Le prochain à retrouver le terrain devrait d'ailleurs être l'international belge Charly Fourneau. Blessé au dos, le garçon n'a pas encore joué cette saison et pourrait offrir une option supplémentaire dans la troisième ligne lilloise. Il faudra néanmoins attendre l'année 2008 pour le retrouver sur le terrain puisqu'il n'a repris l'entraînement que la semaine passée.

PUC - Arras remis

Portes closes et terrain bien pelé, bien abîmé comme d'habitude à la CIPALE à Vincennes, certains habitués des matches du PUC ont été surpris de ce report, nos confrères du *Parisien* n'ayant pas versé samedi ce PUC - Arras dans la catégorie des matches remis. Le président du Paris Université Club, Lionel Rossigneux, s'est rangé à l'avis de la mairie de Paris qui souhaitait un report du match à la suite de l'avis de tempête de Météo France qui annonçait dans l'intérieur des terres des vents pouvant souffler à 90, 100 km/h. Un principe de précaution qui prévaut depuis la tempête de 1999 sur laquelle on a trouvé la FFR bien absente. Elle qui a laissé les clubs et les comités se « dépatouiller » alors que le bon sens aurait sans doute dû pousser à l'annulation pure et simple de tous les matches dans la zone balayée par les vents.

Jacques COUDURIER